
Name: _________________________ 
 

4. Hausregeltraining der SR im FK Uckermark 

Saison 2016/2017 

1. Ein Auswechselspieler läuft unerlaubt auf das Spielfeld und beleidigt den SR. Entscheidung? 

Antwort: 

 

2. Bei einem Eckstoß für die Gäste verkürzt der Verteidiger schon vor der Ausführung den 

Abstand auf weniger als 9,15 m. Der Verteidiger wird bei der Ausführung angeschossen und 

der Ball prallt ins Seitenaus. Wie wird entschieden? 

Antwort: 

 

3. Ein Abwehrspieler, der in seinem Strafraum steht, spuckt nach einem außerhalb des 

Strafraums stehenden Gegner, trifft ihn aber nicht. Wie ist die Entscheidung? 

Antwort: 

 

4. Bei der Ausführung eines Strafstoßes springt der TW mit beiden Beinen mehrfach in die Höhe 

und bewegt sich zusätzlich seitlich auf der Torlinie. In der Folge gelingt es dem TW, den 

Strafstoß abzuwehren. Was macht der SR? 

Antwort: 

 

5. Nach einem Torschuss wäre der Ball zweifellos ins Tor gelangt, ohne dass weitere Spieler 

hätten eingreifen können. Jedoch wird der Ball kurz vor überschreiten der Torlinie durch 

einen 2. Ball berührt, welcher gezielt durch einen Zuschauer aufs Feld geworfen wurde. Der 

Spielball geht dennoch ins Tor. Wie geht es weiter? 

Antwort: 

 

6. Ein Zuschauer läuft während des Spiels auf das Feld und erreicht den sowieso schon auf das 

leerstehende Tor zurollenden Ball kurz vor dem Überschreiten der Torlinie. Er kann den Ball 

nicht mehr aufhalten, sondern nur noch mit dem Fuß berühren, bevor er ins Tor geht. 

Entscheidung? 

Antwort: 



Name: _________________________ 
 
 

 

7. 

 

Der TW wehrt im Strafraum einen Angriff des Gegners ab. Während der Gegenangriff läuft 

und der Ball sich bereits in der anderen Hälfte des Feldes befindet, maßregelt der TW seinen 

Abwehrspieler wegen seines schlechten Defensiverhaltens. Dieser ist darüber so erbost und 

schlägt, im eigenen Strafraum stehend, dem TW heftig gegen die Brust. Der SR unterbricht 

das Spiel, was nun? 

Antwort: 

 

8. Der SR entscheidet auf Freistoß für den Angreifer vor der Strafraumlinie. Als der 

Abwehrspieler gegen den Freistoßpfiff protestiert, kommt der vermeintliche „gefoulte“ 

Spieler zum SR und sagt ihm, dass er sich hat fallen gelassen, um den FS zu provozieren.  

Entscheidung? 

Antwort: 

 

9. In der 1. Halbzeit wird der als Auswechselspieler nominierte und auf der Auswechselbank 

befindliche Spieler-Trainer des Heimvereins wegen lautstarker Kritik am SR von diesem 

verwarnt. Nach seiner Einwechslung in der 63. Min. begeht er im Mittelfeld ein taktisches 

Foul. Muss der SR reagieren? 

Antwort: 

 

10. Um den Ball nach der Ausführung eines Eckstoßes zu erreichen, hält ein Angreifer einen 

Abwehrspieler außerhalb des Strafraums am Trikot fest, dieser kann zwar noch zum Ball 

springen, erreicht ihn aber nicht mehr. Was nun ? 

Antwort: 

 

Abgabe bis zum 02.05.2017 

++++ hrt.um@web.de ++++ 
Die Antworten sind bitte „leserlich“ an hrt.um@web.de zu senden. D.h. in einem Dateiformat, das 

problemlos zu öffnen ist, bspw. als MS Word-Datei oder als PDF.  

KEINE .odt-Dateien. 

Korrigiert werden die Abgaben weiterhin von Horst Röhle. 


